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Gabinete da Vereadora Loíde Gonçalves 

Requerimento de Comissão 

2374/2024 
Senhor Presidente, 

Requeiro a esta comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, combinado com os 

arts. 48, II e 58 do Regimento Interno, que seja encaminhado, por meio da mesa, ao Secretário 
Municipal de Obras e Infraestrutura - SMOBI, Sr. Leandro César Pereira, bem como ao Diretor-

Presidente da Companhia Urbanizadora e de Habitação de Belo Horizonte - URBEL, Sr. Claudius 

Vinicius Leite Pereira, pedido de informação, tendo em vista a resposta fornecida ao Requerimento de 

Comissão n° 1657/2024 a esta Comissão, para que sejam prestados os seguintes esclarecimentos: 

1. Em resposta anterior, foi informado que a rua está incluída nos estudos da Bacia do 

Córrego Fazenda Velha, no âmbito do contrato DJ-065/2020. Qual é o status atual 

desses estudos? 

2. Há previsão de captação de recursos ou início das obras mencionadas nos anteprojetos? 

3. Quais critérios a Prefeitura utiliza para priorizar intervenções, incluindo obras de 

pavimentação e demais medidas de urbanização, como reforma e ampliação de praças, 

em vias de bairros periféricos como o Jardim Felicidade? 

4. Na linha do questionamento anterior, qual o ICP atual da Rua Cândida Soares de 

Oliveira, no Bairro Jardim Felicidade, especialmente no trecho compreendido entre os 

números 156 e A - 186, da rua mencionada? 

5. Caso o ICP seja inferior a 60,00%, a Prefeitura tem previsão para recapeamento completo, 

bem como outras medidas de urbanização do local? Em caso positivo, informar prazo e 

cronograma. 

6. Quais ações de manutenção da via, incluindo recapeamento foram realizadas nos últimos 

10 anos no referido trecho? 

7. Existe algum planejamento para substituição do atual modelo de tapa-buracos por 

recapeamento integral da via ou a implementação de piso intertravado, considerando que 

a mesma sofre com alagamentos constantes? 

8. Existe registro de que os moradores custearam, com recursos próprios, a primeira 
pavimentação da via? 

Solicita-se, ainda, por se tratar de uma demanda prioritária para a comunidade local, que 

sejam enviados os esclarecimentos e, se possível, um cronograma com todas as ações de urbanização 

previstas para o local. 

Belo Horizonte, 19 de Dezembro de 2024. 
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